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T S U B A M E - C I T Y  G I K A I  N O T E

問　応募した２社のうち、管理料が 300 万円高い業者　応募した２社のうち、管理料が 300 万円高い業者

が選考された理由はなにか。が選考された理由はなにか。

答　　提案事業、業者の実績が評価されたものと考えて提案事業、業者の実績が評価されたものと考えて

いる。いる。

問　臨時職員の処遇はどうなるのか。　臨時職員の処遇はどうなるのか。

答　　15 名の臨時職員の意思を確認して、指定管理業者15 名の臨時職員の意思を確認して、指定管理業者

に優先的に雇用していただきたい。に優先的に雇用していただきたい。

問　燕市指定管理者選定等委員会委員に、今回応募さ　燕市指定管理者選定等委員会委員に、今回応募さ

れた業者の関係者が 2名いたが、選考過程にどのれた業者の関係者が 2名いたが、選考過程にどの

程度関わっているのか。程度関わっているのか。

答　　選考過程には関わっていない。委員の補充につい選考過程には関わっていない。委員の補充につい

ては今後検討していく。ては今後検討していく。

問　向上すると考えられるサービスはなにか。学校体　向上すると考えられるサービスはなにか。学校体

育館の使用は無料だが、その他の施設利用との平育館の使用は無料だが、その他の施設利用との平

等性を保つべきではないか。等性を保つべきではないか。

答　　ミズノグループが関わることで、トップアスリーミズノグループが関わることで、トップアスリー

トなどの指導、教室の開催などが考えられる。施トなどの指導、教室の開催などが考えられる。施

設間での利用料格差については今後検討していき設間での利用料格差については今後検討していき

たい。たい。

燕市体育協会・ミズノグループに指定燕市体育協会・ミズノグループに指定
◎賛成多数で可決◎賛成多数で可決
　シダックス・日立・グランデリア共同事業体と燕市体育　シダックス・日立・グランデリア共同事業体と燕市体育
協会・ミズノグループの２団体から応募があり、燕市指定協会・ミズノグループの２団体から応募があり、燕市指定
管理者選定等委員会において、後者が選定されました。管理者選定等委員会において、後者が選定されました。
議会では、選定された業者を指定するのか審議しました。議会では、選定された業者を指定するのか審議しました。

燕市体育センターほか関連する
24施設に指定管理者制度を導入

議論は
ここに集中！
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